

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”
Año del diálogo y la reconciliación nacional

NOTA DE PRENSA N° 84 - 2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.
**XV Olimpiada Nacional Escolar de Matemática se
desarrolla en San Ignacio**



***Más de 300 estudiantes
buscan su pase a la etapa
regional***

La XV Olimpiada Escolar de Matemática ONEM es un concurso escolar que se desarrolla cada año a nivel nacional en todas las II.EE cuya

finalidad es resolver problemas que se le presenten en diversas situaciones. La ONEM busca estimular el interés por el aprendizaje de la matemática de manera que contribuya al mejoramiento de los logros de aprendizaje.

Hoy en horas de la mañana más de 300 estudiantes de II.EE de toda la provincia de San Ignacio se concentraron en el Instituto Superior Tecnológico de esta ciudad para rendir la evaluación, el examen inició a las 10:00 am teniendo una duración de dos horas.

El concurso se realiza por niveles, nivel 01 obedece a estudiantes del primer y segundo grado de secundaria, el nivel 02 al tercero y cuarto de secundaria y el nivel 03 al quinto grado.

Durante el acto de inauguración el jefe de gestión pedagógica de la Ugel, Eliceo Caballero Tocto, felicitó a todos los estudiantes concursantes destacando la matemática como el área de mucha importancia, reconoció a los docentes y padres de familia por el esfuerzo realizado, y dio apertura a las ONEM 2018.

Los ganadores serán estudiantes que tengan el mayor puntaje en cada nivel y categoría, ellos; nos representarán en la etapa regional.

RR.PP UGEL-SI

.....
....